Plaza de ejecución: 18 meses.

Nombre y dirección del servicio al que pueden solicitarse los pliegos de condiciones y los documentos complementarios: Servicio de Obros y Patrimonio de la Dirección General de Construcciones y Equipamiento Escolar, Avda. de República Argentina, n° 21, 3° planta teléfono 4 45 99 99, Extensión 5655.

Fecha límite para solicitar los documentos: 24 de septiembre de 1990.

Importe y modalidades de pago de lo suma que deba abonarse para obtener dichos documentos: Se comunicará directamente a los licitadores interesados.

Fecha límite de recepción de las afertas: 3 de octubre de 1990.

Dirección a la que deben remitirse éstas: Registro General de la Consejería de Educación y Ciencia de la Junta de Andolucía, sito en la Avda. de República Argentina, n° 21, 3° planta.

Idioma o idiomas en los que deben redactarse las ofertas: Español.

Personas admitidas a asistir a la apertura de las ofertas: Tendró lugar en acto público.

Fecha, hora y lugar de la apertura de las ofertas: A las 11 horas del día 22 de octubre de 1990, en la Sala de Juntas del Edificio Buenos Aires, sito en la Avda. República Argentina n° 21, planta 3°

Fianza y garantías exigidas: La especificada en la cláusula 7.3.4 del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Modalidades esenciales de financiación y de pago: Pagos a cuenta de carácter mensual, basados en la evolución del trabajo efectuada.

Forma Jurídica que deberán adoptar la agrupación de contratistas a quien se adjudique el contrato: Las previstas en los artículos 10 de la Ley de Contratos del Estado y 26 y 27 del Reglamento General de Contratación.

Condicianes mínimas de carácter económico y técnico que debe satisfacer el contratista: Las exigidas en la cláusula 7. del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Plazo durante el cual el licitador queda vinculado a su oferta: 20 días.

Otras informaciones: El día de 17 de octubre de 1990, la Mesa de Contratación hará público en la Dirección General de Construcciones y Equipamiento Escolor, los defectos materiales observados en la documentación, de conformidad con lo establecido en el artículo 101 del Reglamento General de Contratación del Estado.

El presente anuncio ha sido enviado al «Diario Oficial de las Comunidades Europeas» con fecha 28 de agosto de 1990.

Sevilla, 28 de agosto de 1990.— El Directar General, Luis Parras Guijosa.

DIPUTACION PROVINCIAL DE SEVILLA

ANUNCIO de subasta pública (PP. 1224/90).

Objeto. Pabellán Polideportivo cubierto, 5º fase en Los Palacias. Tipo de licitación. 54.220.000 Ptas.

Clasificación exigida. Grupo C, Subgrupo 4 y 6, Categoría e).

Fianzas. Provisianal: 627.200 Ptas.

Definitiva: 6% del primer millón, 4% de los cuatra millones siguientes, 3% de los cinco millanes siguientes, y 2% del resta en el imparte de la adjudicación.

Presentación de proposicianes. En el Registro General de Entrada de la Corporación en horas de 9 a 13, durante los diez días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncia en el Boletín Oficial del Estado.

Apertura.

al De la documentación para su examen y calificación: a las 12 haras del día siguiente hábil al de la terminación del plazo de presentación de proposiciones, salvo que éste sea sábado, en cuya caso la apertura tandrá lugar al día siguiente hábil.

b) De la propuesta económica: a las 12 horas del día siguiente hábil al de la apertura de la documentación, salva que éste sea sábado, en cuyo caso se celebrará al siguiente día hóbil.

Contenido de las propuestas. Las documentos y datos previstos en el Pliego de Condicianes Económico-Administrativas-tipo.

Reclamaciones. Dentra de las ocho días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficiol de la Provincia podrán interpanerse reclamaciones contra el Pliego de Candiciones Técnicas, conforme a lo prevenido en el art. 24 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, produciéndose en ese caso el aplazamienta de la licitación cuando resulte necesario.

Examen del expediente. El expediente se encuentra de manifiesto en el Area de Gobierno Interior, Negociado de Contratación, sito en Avda. de la Constitución, 24, Pasaje de los Seises, 1º planto.

MODELO DE PROPOSICION

Este escrito irá dirigido al Excmo. Sr. Presidente de la Excma. Diputación Provincial de Sevilla.

En cumplimiento de lo que dispone el art. 25,3) del vigente Reglamento de Contratación, se hace constar que para anunciar la presente licitación, esta Diputación no necesita autorización superior alguna.

Sevilla, 16 de agosto de 1990. - El Presidente.

AYUNTAMIENTO DE NEVADA (GRANADA)

EDICTO (PP. 932/90).

D. José López Gallardo, Alcalde Presidente del Ayuntamienta de Nevada (Granada).

Habe Saber:

Que transcurridas veintiocho días desde la inserción en el Boletín Oficial de la Provincia de Granada, del Edicto de esta Alcaldía, anuncianda la celebración de Subasta Pública para la enajenación de 400 m² de Terrehos patrimoniales de este Municipio; tendrá lugar dicho acto de Subasta, el primer lunes hábil siguiente a la finalización del referido plazo, o las once horas, en la Casa Consistorial de esta Corporación.

La subasta quedaría aplazada, hasta nuevo anuncio que sería publicado en el BOJA, si se presentaren, en el plazo legal, reclamaciones contra los Pliegos de Condiciones de la misma.

Lo que se hace público, de conformidad con el artículo 123, en relación con el art. 122, ambos del Real Decreto Legislativo 781/86 de 18 de abril.

Nevada, 30 de mayo de 1990.- El Alcalde, José Lopez Gallarda

AYUNTAMIENTO DE HUELVA

ANUNCIO (PP. 1230/90).

Acordada por el Excmo. Ayuntamiento Pleno la apertura del pracedimienta de adjudicación y existiendo la correspandiente cansignación presupuestaria, se anuncia la siguiente licitación:

Objeto. Contratar la ejecución de las obras de refuerzo con microaglomerado asfáltico en caliente en las calles Río de la Plata, Municipal de la Orden, Valparaíso, Nicaragua y Avda. de la Cinta, de Huelva.

Sistema de adjudicación: Subasta.

Plazo de ejecución: 4 meses.

Tipa de licitación: 28.782.659 pesetas, a la baja.

Exposición del expediente: En el Negociado de Cantratación del Ayuntamiento de Huelva, durante las haras de oficina.

Garantía provisianal: 372.826 pesetas.

Garantia provisianal: 372.826 peseto Clasificación de cantratista: G-4-d.

MODELO DE PROPOSICION

Don	 	 			 			 				
mayor de edad, vecino de	 	 	 									

con D.N.I. n° abrondo en su propio derecho to mediante poder bastante atargada a su favar par, C.I.F. n° ..., en cuya representación comparece), enterado de los Pliegas de Candicianes que sirven de base a la subasta canvocada par el Excmo. Ayuntamiento de Huelvo poro adjudicar las abras de refuerza con micraaglomerado asfáltico en caliente de las calles Río de la Ploto, Municipal de la Orden, Valparaíso, Nicaragüa y Avda, de la Cinto, los cuales acepta en su integridad, se compromete o la ejecución de las citadas obras conforme a los expresados Pliegos, en la cantidad de (en letra y número) pesetas.

Presentación de propasiciones: En el Negociado de Contratacián del Ayuntamienta de Huelva, en haras de 10 a 12, durante las veinte días hábiles siguientes a la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Estada. En caso de concluir en sábado, el término del plaza tendrá lugar a las 12 horas del siguiente día hábil.

Acto de licitación: La apertura de las proposiciones tendrá lugor en lo casa Consistorial a las 12 horas del sexto día hábil siguiente al de la terminoción del plaza de presentación de plicas. En caso de coincidir en sábado, el acto de apertura tendrá lugar a las 12 horas del día hábil siguiente.

Documentas a presentar par las licitadares: Se presentarán en dos sobres («A»: Documentación, y «B» Proposición económica), en cuyas cubiertas se hará referencia al nombre del licitodor y al objeta del cantrato, debiendo contener la dacumentación señala-da en la cláusula 9º del Pliego de Condiciones Ecanámica Adminis-

Exposición de pliegas: Durante los ocho primeros días del plazo de presentación de plicas, aplazándose la licitacián cuando resulte necesario, en el supuesto de que se farmulasen reclamacianes contra los Pliegas de Condiciones.

Huelva, 20 de agosto de 1990. - El Alcalde Acctal. - El Secretoria General Acctal.

ANUNCIO (PP. 1231/90).

Aprobada por el Excmo. Ayuntamiento Pleno la apertura del procedimiento de odjudicación y existienda la correspondiente consignación presupuestaria, se anuncia la siguiente licitación:

Objeto. Contratar la ejecución de las obras de ardenación y regulación del tráfica en la zano centro de la ciudad de Huelva.

Sistema de adjudicación: Subasta. Plazo de ejecución: 4 meses.

Tipa de licitacián: 34.696.603 pesetas, a lo baja.

Exposición del expediente: En el Negociado de Contratación del Ayuntamiento de Huelva, durante las horas de oficina. Garantía provisianal: 431.966 pesetos.

Closificación de contratista: G-5-d, I-6-d, I-8-d.

MODELO DE PROPOSICION

Dan
mayor de edad, vecino de
can domicilio en C/ n°
con D.N.I. n° obrando en su propio derecho
(a mediante poder bastante atorgado a su favor por
C.I.F. n°, en cuya representación comparece), enterada de las
Pliegos de Condiciones, de fecha 20 de junio de 1990, que sirven
de base a la subasta convocada por el Excmo. Ayuntamiento de
Huelva poro adjudicar las obras comprendidas en el proyecta de
ordenación y regulación del tráfico en lo zona centro de Huelvo
los cuales acepta en su integridad, se compromete a la ejecución
de los citados obras canforme a los expresadas Pliegas, en la
cantidad de
len letra y númerol pesetas.
tell lella y homelor posolos.

Presentación de propasiciones: En el Negociado de Contratacián del Ayuntomienta de Huelva, en haras de 10 a 12, durante los veinte días hábiles siguientes a la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado. En caso de concluir en sábado, el término del plaza tendrá lugar a las 12 horas del siguiente día hábil.

Acta de licitación: La opertura de las proposiciones tendrá lugar en la cosa Consistorial a las 12 horas del sexta día hábil siguiente al de la terminación del plazo de presentación de plicas. En caso de coincidir en sábado, el acto de apertura tendrá lugar a los 12 horas del día hábil siguiente.

Documentas o presentar par los licitadares: Se presentarán en dos sobres en cuyas cubiertas se haró referencio al nombre del licitador y al objeta del cantrata, debienda contener la dacumentacián señaloda en la cláusula 9º dell Pliego de Condiciones Econámico Administrativas.

Exposición de pliegas: Durante los acho primeras días del plade presentación de plicas, aplazóndose la licitacián cuando resulte necesario, en el supuesto de que se formulasen reclamaciones contra los Pliegas de Condicianes.

Huelva, 16 de agasto de 1990. - El Alcalde Acctal. - El Secretoria General Acctol.

ANUNCIO (PP. 1232/90).

Acordada por el Excmo. Ayuntamiento Pleno la aperturo del pracedimiento de adjudicación y existiendo la correspondiente consignación presupuestaria, se anuncia la siguiente licitación:

Objeta. Contratar la ejecución de las abras de refuerzo con microaglomerado asfáltico en caliente en las calles Alanís de la Sierra, Cobezas Rubias, Fernando Castillo, Doctor Cantero Cuadrado y Avda. Federica Molina, de Huelva.

Sistema de adjudicación: Subasto.

Plazo de ejecución: 3 meses.

Tipo de licitacián: 27.829.762 pesetas, a la baja.

Expasición del expediente: En el Negaciado de Contratación del Ayuntamienta de Huelva, durante las horas de oficina.

Garantía provisional: 372.826 pesetas. Clasificación de contratista: G-4-d.

MODELO DE PROPOSICION

(a mediante pader bastante otorgado a su favor por, C.I.F. n° .., en cuya representacián camparece), enterado de las Pliegos de Candiciones que sirven de base a la subasta convacada por el Excmo. Ayuntamienta de Huelva para adjudicar las obras de refuerzo con microaglomerado asfáltico en caliente de las calles Alanís de la Sierra, Cabezas Rubias, Fernando Castillo, Cantero Cuadrado y Avda. Federico Molina, los cuales acepta en su integridad, se compromete a la ejecución de las citadas obras conforme a los expresados Pliegas, en la cantidad de (en letra y número)pesetas.

Presentación de propasiciones: En el Negociado de Contratacián del Ayuntamiento de Huelva, en horos de 10 a 12, duronte las veinte días hábiles siguientes a la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado. En caso de concluir en sóbado, el término del plazo tendrá lugor a las 12 haras del siguiente día hábil.

Acto de licitación: La apertura de las proposiciones tendrá lugor en la casa Consistorial a las 12 horas del sexto día hábil siguiente al de la terminación del plaza de presentación de plicas. En coso de coincidir en sóbado, el acto de apertura tendró lugar a las 12 horas del día hábil siguiente.

Documentos a presentar por los licitadares: Se presentarán en dos sobres («A»: Documentación, y «B» Proposición económica), en cuyas cubiertas se hará referencia al nombre del licitador y al abjeto del cantrato, debienda contener la documentación señala-do en lo cláusula 9º del Pliego de Candiciones Económico Adminis-

Exposición de pliegos: Durante los ocho primeros días del plazo de presentación de plicas, aplazándose la licitación cuanda resulte necesaria, en el supuesto de que se formulasen reclamaciones contra los Pliegos de Condiciones.

Huelva, 20 de agosto de 1990. - El Alcolde Acctol. - El Secretorio General Acctal.

ANUNCIO (PP. 1233/90).

Aprobada por el Excmo. Ayuntamiento Pleno la apertura del procedimiento de adjudicación, y existiendo la correspondiente consignación presupuestaria, se anuncia la siguiente licitación: